
Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Ich erteile jetzt Herrn Bundesrat Josef **Ofner** noch nachträglich einen **Ordnungsruf**. (*Bundesrat **Steiner**: Na!*) Er ist jetzt gerade nicht da. Ich hatte es nicht ganz genau verstanden, habe nun aber durch das Protokoll in Erfahrung bringen können, dass er gesagt hat: Österreich ist von dieser „heuchlerischen“ ÖVP geprägt. Dafür erteile ich jetzt noch einen Ordnungsruf.

Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Claudia Hauschildt-Buschberger. (*Bundesrat **Steiner**: Aber die Wahrheit ist und bleibt halt einmal die Wahrheit, da können wir jetzt Ordnungsrufe verteilen, so viele wir wollen.*) Ich erteile dieses.